

*Der Mensch, den wir lieben,
ist nicht mehr da, wo er war,
aber überall, wo wir sind und seiner gedenken.*

Augustinus



Wir sind tief berührt und dankbar für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Ferdinand Schmidt-Jäger

erfahren durften. Sie haben uns sehr bewegt und geben uns Trost und Kraft, den schweren Verlust zu tragen.

Herzlich danken möchten wir für die zahlreiche Teilnahme an der Trauerfeier und die grosszügigen Spenden an die Lungenliga. Ein besonderer Dank geht an Pfarrer Peter Leuenberger und an Manuel Torres Cabezas für die schöne Gestaltung der Trauerfeier. In unseren Dank einschliessen möchten wir ebenfalls die Ärzte und Pflegenden der Intensivstation des Kantonsspitals Baselland in Liestal.

Im Namen aller Angehörigen
Elisabeth Schmidt-Jäger